

PRC denuncia “el abandono y falta de limpieza” de contenedores de basura y reciclaje en el municipio

En su opinión, la actuación del equipo de Gobierno propicia la aparición de “pequeños vertederos”

Argoños, 24 de septiembre de 2018

El Partido Regionalista de Cantabria en Argoños apuesta por un municipio medioambientalmente sostenible y en el que se incentive la práctica del reciclaje entre sus vecinos, por lo que ha pedido la instalación de más contenedores de recogida de papel, vidrio y plástico.

Los regionalistas han apuntado que el Ayuntamiento, en lugar de “favorecer” el reciclaje de vidrio, papel y plástico, lo “desincentiva” porque o “no existen suficientes” o “tarda semanas en sustituir aquellos que sufren un acto vandálico”.

En este sentido, han denunciado que la Administración local “no es capaz” de retirar un contenedor de vidrio quemado en la calle Juan José San Emeterio Lavín “después de más de dos meses”, lo que ha provocado que la zona se haya convertido en “un pequeño vertedero” con la aparición de garrafas de aceite y colchones junto a este y otros contenedores.

“A la falta de contenedores de papel y plástico sumamos la incapacidad de sustituir un contenedor de vidrio quemado por otro para continuar con el desarrollo normal del servicio”, han apostillado.

Por ello, ha exigido “mayor diligencia” al alcalde, el ‘popular’ Juan José Barruetabeña, en “la retira, sustitución y limpieza” de los contenedores que sufran actos vandálicos para evitar que “se conviertan en focos de suciedad o vertederos”.

Así lo han denunciado los regionalistas esta mañana durante el pleno ordinario celebrado esta mañana, con el objeto de “impulsar” la acción del equipo de Gobierno en esta materia.